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Gent.ma  Prof.ssa Giuseppina Princi 

Dirigente Scolastico 

Liceo Scientifico “ L. Da Vinci “ 

Reggio Calabria 

  

                                          
                                                 

  Gent.ma Professoressa mi pare obbligo da parte di tutta la nostra Azienda , la  

U.O.C. da me diretta e a nome di tutti i nostri pazienti,  ringraziare Lei , tutto il corpo 

docente e gli studenti   che con grande generosità e spirito di fratellanza hanno  donato in 

questi tre giorni un numero importante di sacche di sangue oltre ogni nostra aspettativa . 

La Vostra disponibilità è per noi motivo di grande vanto ed orgoglio considerato 

l’importante riconoscimento  che il “ nostro” Liceo Scientifico   ha ormai in ambito 

nazionale .  

  In questi giorni saremo in grado di soddisfare un numero sempre più crescente di pazienti 

( molti dei quali bambini oncoematologici ) che con grande fiducia si rivolgono al nostro 

ospedale .  Siamo in crescita anche noi. Questa Azienda è  ormai il punto di riferimento 

regionale e nazionale per molte discipline, ma se non sapremo difenderla con i denti , 

saremo tutti  a perderci. E le Istituzione Scolastiche per noi sono di vitale importanza per  

instillare nei giovani la cultura alla donazione e alla salute. 

E Lei lo ha capito !!!.  

La Sua sensibilità , quella dei docenti e degli studenti contribuirà , ne sono certo, a 

raggiungere traguardi importanti. E noi tutti dobbiamo essere pronti .   

Tutta la nostra Unità Operativa è disponibile in qualsiasi momento al confronto sui temi 

della donazione e della salute  

Ringrazio Lei di vero cuore, oltre ogni formalità, e la cara amica Myriam Calipari 

presidentessa Avis comunale che si sta spendendo giornalmente,  sicuro che questa 

importante collaborazione durerà ancora per molto tempo.  

Direttore  

 Dott. Alfonso Trimarchi 
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